



今日の一言



7. 7. 10 校長 渕上 卓也

校長室の写真

「この写真の人たちは、誰ですか。」校長室に遊びに来た子どもたちから、よく質問をされます。「この写真」とは、校長室に並んでいる歴代の校長先生方の写真のことです。

「この写真の人たちはね、学校ができた時から今までの校長先生たちだよ。」と教えると、「へえ、こんなにたくさんいるんだ。」と、驚きの表情を見せます。「校長先生だから。」と、写真に向かってお辞儀をする子、中にはお辞儀と一緒に手を合わせる子もいるので、「それはしなくて大丈夫だよ。」と、伝えています。

写真を見ながら、学校沿革史を引っ張り出してきて、学校の歴史について話をします。「この校長先生の時には、子どもが千名以上いたんだよ。」「この校長先生の時に、あの施設ができたんだ。」「この校長先生の時に、こんなイベントがあったんだね。」…。子どもたちは、昔の話が大好きなので、目を輝かせながら耳を傾けてくれます。

こんな挨拶を、退職された大先輩の校長先生方の集まりの際させていただきました。大変喜ばれてですね。大園小学校のことなので、紹介をさせていただいた次第です。

確かに校長室に来た子どもたちから、「この写真の人たちは誰?」と、よく尋ねられます。「今まで全部の大園小学校の校長先生たちだよ!!」と教えてあげます。すると、「どうしてこの校長先生の写真は、白黒なのか?」これは答えやすい質問ですね。「昔の写真は、白黒だったんだよ。」で済みます。「どうして、女性の校長が一人だけなの?」う～ん・・・悩んだ挙句「これからは、きっと大園小学校の校長先生にも女性が増えてくると思うなあ。」と話しています。

ある日の校長室の写真に関する会話に、こんなものがありました。㊦「どうして渕上校長先生の写像はないの?」㊧「校長先生が大園小学校からいなくなったら、飾られるんだよ。」㊨「そうなんだ!! 飾られる日を、楽しみに待っとくからね。」㊩の心の中「飾られるということは、私が大園小学校を去るということなんだけど・・・。」複雑な気持ちになった渕上でした。今までの学校の写像の渕上は、元気になっているかな・・・。会いたくなりますね。



<今日の一句>

大先輩

もうすぐ私も

仲間入り

卓也